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Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 26.11.2008 
 

AN/2440/2008 
 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Ausschuss Schule und Weiterbildung 01.12.2008 
 
 

Anmeldeverhalten an der Ildefons-Herwegen-Grundschule in Junkersdorf 
 
Sehr geehrte Frau Vorsitzende, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die FDP-Fraktion bittet, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Schulaus-
schusses Schule und Weiterbildung am 01.12.2008 zu setzen: 
 
Bereits im Jahr 2004 hat die FDP-Fraktion in der Bezirksvertretung Lindenthal auf die durch 
den Zuzug vieler junger Familien, vor allem im Stadtwaldviertel, resultierenden steigenden 
Schülerzahlen und auf den damit verbundenen Raumbedarf an der Ildefonds-Herwegen-
Grundschule hingewiesen.  
 
Bereits im Jahr 2004 ging die Verwaltung bezugnehmend auf die Ildefonds-Herwegen-
Grundschule von einer 4 1/2 Zügigkeit bzw. "einer gelegentlichen 5. Jahrgangsklasse" aus. 
In der Zwischenzeit haben umfangreiche Erweiterungsarbeiten an der Schule stattgefunden 
bzw. sind beendet worden. 
 
Die Anmeldeverfahren für die Grundschulen für das kommende Schuljahr 2009/2010 sind 
abgeschlossen. Zurzeit soll die Verwaltung ein Auswahlverfahren planen, mit dem Ziel, 30 
Kinder, bei denen Anmeldungen für die Ildefonds-Herwegen-Grundschule vorliegen, ander-
weitig unterzubringen. 
 
In diesem Zusammenhang stellt die FDP-Fraktion folgende Fragen: 
 
1. Ist die Behauptung über ein Auswahlverfahren richtig? Wenn ja, an welche andere Grund-
schule sollen diese Kinder verwiesen werden und mit welcher Begründung? 
Wie verhalten sich die Anmeldezahlen an dieser anderen Grundschule in Bezug auf deren 
Zügigkeit? 
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2. Wie verhielt bzw. verhält sich die Auslastung zu den Raumkapazitäten der Ildefonds-
Herwegen-Grundschule in den vergangenen Schuljahren 2005/2006, 2006/2007, 2007/2008 
und dem Schuljahr 2008/2009? Hierbei sind zu berücksichtigen  
- die Einführung des offenen Ganztages sowie 
- der Erweiterungsbau. 
 
3. Wie haben sich die Anmeldezahlen für die Ildefonds-Herwegen-Grundschule seit dem 
Schuljahr 2005/2006 bis heute entwickelt? Mit welchen Anmeldezahlen rechnet die Verwal-
tung für die kommenden drei Jahre (bis Schuljahr 2011/2012)? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
gez. Ulrich Breite      gez. Yvonne Gebauer  
Fraktionsgeschäftsführer     Schulpolitische Sprecherin 
 


